



風

カラー版はこちらから！

牛深東小だより
2024年7月19日（金）
NO4 文責 原田琢二

南

R6年度

この1学期は様々な行事が天候に恵まれ、無事終えることが出来ました。各学年の体験学習も盛んに実施され、低学年の野菜作りではキュウリやナスを随分収穫し子供たちが喜んで家庭へ持ち帰っていました。また、6年生はスイカを育てるごとに取組みました。畑にはバレーボール程まで成長したスイカが沢山実り、先日は真っ赤に熟れたスイカをおいしそうに食べる6年生の姿がありました。5年生の稻づくりも順調に進み、青々とした稻の成長を見ることができています。作物を育てるごとで、その過程にも関わりながら、食べることへのありがたさを子供たちには学んでほしいと願っています。明日からよいよ子供たちが楽しみにしていた夏休みがやってきます。地域の中で、子供たちを見かけることも多くなると思います。どうぞよろしくお願ひします。



7月9日の稲の様子

全校児童で「いじめ」を考える 7/5

先日は授業参観の中で「命を大切にする心を育む週間」として各クラスの授業公開を行いました。その後の学級懇談会の時間に全児童を集めて、縦割り班で「いじめ」について考える集会を開きました。いじめはどんなところで起きているのかを挿絵の中から探し出し、いじめが人の心にどんな影響を与えるのかを5・6年生がリーダーになって考えていました。子供の感想からは「いじめは絶対しないと強く思いました。」「大人になつても心に傷を残すからこわい。」など感想が聞かれ集会の効果を感じることができました。



3年生子ども民生委員の活動

3年生は7月2日に内之原のケアプランセンター「虹の木」の皆さんと交流を行いました。子供たちは入所者の皆さんから手縫いの雑巾をそれぞれプレゼントしてもらいました。短い時間でしたが、温かい交流の機会をいただきました。



授業研究の推進から

本校は4月の人事異動で多くの職員が入れ替わったことから、授業の構成や児童一人一人の学びへの参加のさせ方等を校内研修の中で検討し、子供たち同士で学び合い、深め合う学習づくりを目指して工夫改善を重ねております。先日は鹿児島国際大学 準教授 内山 仁 先生を講師としてお招きし、全教師が授業を見てもらい、助言をいただきました。また、今年度は保護者にも研究授業の様子を公開し、授業づくりに取り組む教師の様子や、児童の姿を見てもらっています。これまで、1年生と2年生の公開を行いました。今後も随時各学年の授業公開をしていきます。2学期、時間の都合がつかれましたらご参観ください。



SNSトラブルから子供たちの安心・安全な暮らしを守る



明日から長い夏休みに入ります。たくさんの楽しい思い出をつくってほしいと願っております。さて、夏休みは自宅でのネット接続やSNSの活用も増加し、それに伴い様々な犯罪やトラブルに巻き込まれるケースが多発します。なりすましによる女子高校生の性被害に関する事件や、ネットいじめ等の報道は後を絶ちません。

現在本校でも自由にSNSにアクセスできる児童が3年生以上で66%（昨年度調査）となっています。高学年になるほどその率は高くなっています。夏休みの携帯スマート等の利用について学校でも指導はしておりますが、トラブル防止には家庭での指導が最も重要なポイントになります。特に以下の点についてはご確認をお願いします。

- ①自撮りの画像を他人に送信しないこと。（AI等で生成させた裸の画像などの送信も迷惑行為に当たります。）
- ②暴言や嫌がらせなど不快を感じる言葉を相手に送信しないこと。
- ③時間を決めての使用を心がけさせ、依存傾向が強い場合は躊躇せず専門医へ相談しよう。
- ④何らかのトラブルに巻き込まれた場合は直ぐに学校へ相談するしてください。（早ければ早いほど拡散等の被害を少なくできます。）

ご家庭で、子供たちのSNS利用状況を十分把握しておいていただくことは、危険の未然防止という意味で大変重要です。夏休みは、子供たちも気持ちが開放的な時期です。各家庭でのご指導、今一度よろしくお願ひいたします。



稚魚の放流体験

7月11日（木）5年生は稚魚の放流を体験しました。これは、水産資源の管理を目的とした天草市漁業協同組合深海支所の皆様のご協力で行われたものです。子供たちは真鯛のかわいい幼魚を慈しみながら丁寧に放流をしました。また、新鮮な真鯛お刺身をごちそうになりました。関係者の皆様、大変お世話になりました。